



---

Liebe GCL'er und Freunde der Gemeinschaft christlichen Lebens!

### **GCL-Messe in Wien**

Die nächste GCL-Messe am Freitag, 25. September 2009, um 18:30 Uhr in der Werktagkapelle der Jesuitenkirche in Wien 1 wird P. Sperringer mit uns feiern.

Die nächsten Termine sind der 30. Oktober und der 27. November. Die gemeinsame Vorbereitung darauf ist am jeweiligen Dienstag davor möglich.

### **Morgenlob in der Alten Burse (wöchentlich)**

Seit Mittwoch, 23. September 2009 gibt es in den Räumen der Alten Burse Wien I, Sonnenfelsgasse 19 ein wöchentliches Gebetsfrühstück. Beginn ist um 6:30 Uhr. Es wird von Ulrich Treipl gestaltet.

### **Starttreffen in Innsbruck**

Am 12. Mai 2009 hat der Kirchliche Assistent P. Richard Plaickner SJ in einem Vortrag die GCL vorgestellt. Am 19. September gab es in Innsbruck ein Starttreffen, in dessen Verlauf sich zwei neue Gruppen bildeten, mit jeweils einem Koordinator und einem Gruppenbegleiter (P. Severin Leitner und P. Josef Thorer). Wir wünschen den neuen Gruppen einen guten Start und Gottes Segen.

### **Starthilfe für eine Linzer Gruppe**

Der Vorsitzende der GCL Österreich, Ulrich Treipl, war am 19. September erstmals zu Gast bei einer der vier Linzer GCL-Gruppen. Thema: Lebensauswertung anhand des Sommerrückblicks. Bis Jänner 2010 sind weitere fünf Begegnungen abwechselnd zwischen Ulrich Treipl und dem Kirchlichen Assistenten P. Richard Plaickner SJ vorgesehen.

### **Wochenende der Gruppe Magis**

Vom 11.– 13. September traf sich die GCL Gruppe Magis zum jährlichen Auswertungswochenende unter dem Motto „Schöpfung, Vergehen, Werden“ in Klosterneuburg Weidling. Nach einer Rückschau auf das vergangene Arbeitsjahr wurden die Themenschwerpunkte für das kommende Jahr beraten. Karl Jurik wurde als Gruppenkoordinator wieder gewählt.

### **Stand der Umbauarbeiten im Büro**

Im August wurde der Auftrag zur Sanierung der Heizung und somit zur Umgestaltung der Küche gegeben. Im Badezimmer wurde der E-Boiler entfernt; in der Küche wurde eine neue Kombitherme so montiert, dass nun mehr Platz für eine Sitzgruppe vorhanden sein wird. Geplant ist nun die Raumsanierung (Elektroarbeiten, verputzen, ausmalen) der Küche inklusive des Verlegens eines neuen Bodenbelages. In der zweiten Oktoberhälfte werden die neuen Küchenmöbel aufgebaut, sodass ab November die Küche wieder benützt werden kann.

### **GCL-Zeitung - Redaktionsschluss**

Der Redaktionsschluss für die nächste Ausgabe unserer Zeitung ist der 30. Oktober. Wir bitten alle, die im Zeitraum von Dezember 2009 – März 2010 über eine Veranstaltung berichten möchten, uns für unseren Veranstaltungskalender Termine und Orte bekannt zu geben ([office@gcloe.at](mailto:office@gcloe.at)).

Wien, 22. September 2009